

Pfarrer Michael Birner und Gemeindefeferent Michael Hirsch dankten ihnen für ihr Glaubenszeugnis und ihren stets zuverlässigen Dienst. Julian Hummel, Jasmin Eichhorn und Luis Huber erhielten neben einer Urkunde und etwas Nervennahrung auch einen Schlüsselanhänger in Form eines Weihrauchfasses, der sie an ihre Zeit als Ministrant erinnern möge.

Im Anschluss an den Gottesdienst traf mich sich dann noch mit weiteren Ministranten aus der gesamten Pfarreingemeinschaft in der Turnhalle in Hohenthann zur Aktion mit den Zorbingbällen.